

## URASCE – Bowling – ASCE 28

### Samedi 21 octobre 2017 – Nogent-le-Phaye

**URASCE CENTRE – Bowling régional – samedi 21 octobre - Nogent-le-Phaye**

L'ASCE 28 a organisé, avec l'aide de l'URASCE, le challenge régional de bowling à Nogent-Le-Phaye, le samedi 21 octobre 2017. Pour cette manifestation 10 doublettes se sont inscrites (3 de l'ASCE 18, 3 de l'ASCE 45 et 4 de l'ASCE 28). Avant le challenge les joueurs et les accompagnateurs se sont retrouvés au restaurant "Paradis d'Asie".

Les 20 joueurs ont disputés une première série de 3 parties qui a permis de classer les équipes en 2 poules et de calculer les handicaps. À l'issue des 3 parties de la seconde série très disputée, les premiers de chaque poule se sont rencontrés pour la finale remportée par nos amis de l'ASCEET 18, MM. Tissier Christian et Imbert Jean-Yves vainqueur de la doublette eurélienne, Leroy Fernand et Leroy Franck.

Le classement final est le suivant :

- 1er, la doublette Tissier Christian et Imbert Jean-Yves, avec 2201 quilles Hd ;
- 2ème, la doublette Leroy Fernand et Leroy Franck 2132 quilles hd ;
- 3ème, la doublette Dupré Frédéric et Desmoulins Patrick avec 2121 quilles hd ;
- 4ème, la doublette Poirier Sylvie et Herry Pascal avec 2111 quilles hd ;
- 5ème, la doublette Trubert Serge et Leduc Gilles avec 2101 quilles hd ;
- 6ème, la doublette Le Bray christiane et Le Bray Didier avec 2055 quilles Hd ;
- 7ème, la doublette Garbit Annette et Lang Joël avec 1935 quilles Hd ;
- 8ème, la doublette Gérardin Corinne et Gérardin thierry avec 2032 quilles Hd ;
- 9ème, la doublette Sirot Gérard et Tellier Michel avec 1890 quilles Hd ;
- 10ème, la doublette Guinoiseau Jacqueline et Sirot Jocelyne avec 1492 quilles Hd.

Les meilleures lignes ont été réalisées par Sylvie Poirier avec 200 quilles scratch pour les dames et par Imbert Jean-Yves avec 197 quilles scratch pour les hommes. Les meilleures moyennes ont été réalisées par Sylvie Poirier avec 158,5 quilles pour les dames et par Imbert Jean-Yves avec 176,50 pour les hommes.

Après la remise des coupes et afin de récompenser l'ensemble des participants, l'ASCE 28 à offert un panier garni à chacun. Enfin, pour clôturer cette belle journée qui s'est déroulée dans la bonne humeur et dans une excellente ambiance, nous avons partagé le pot de l'amitié.

Merci encore aux ASCEET 18 et ASCE 45 (sans oublier nos adhérents de l'ASCE 28) pour s'être déplacées. Merci également à Laurent et à Franck du bowling de Nogent-Le-Phaye pour leur accueil, merci aussi à Nathalie et Patrick pour l'aide à l'organisation de cette journée.

